



Reforma pone en riesgo a la minería, advierten

EFE

La Asociación de Ingenieros de Minas, Metalurgistas y Geólogos de México (Aimmgm) expresó ayer su preocupación por la reforma a la Ley de Aguas, que "amenaza la continuidad operativa del sector", según advirtieron los mineros.

En un comunicado, la entidad expuso que la propuesta de modificación del artículo 118 de la Ley de Aguas Nacionales, impulsada en la Cámara de Diputados, representa un riesgo "debido a las consecuencias para diversas industrias y la economía nacional".

Dicha modificación permitiría otorgar concesiones de agua a la minería bajo nuevas restricciones y prioridades de uso, lo que podría limitar o modificar significativamente su acceso y operación en zonas donde actualmente se utiliza el recurso.

Ante ello, la Aimmgm advirtió que dicha propuesta "amenaza la continuidad operativa del sector, la producción de minerales estratégicos y el sustento de alrededor de 3 millones de familias que dependen directa e indirectamente de la minería".

La asociación que representa a profe-

sionales y técnicos de la industria minera destacó que, actualmente, 76 por ciento del agua en México está concesionada para uso agrícola, 14 por ciento para abastecimiento público, 5 por ciento para el sector energético y 5 por ciento para el sector industrial.

"Y la minería utiliza un estimado del 0.27 por ciento del volumen total nacional", apuntó.

Además, señaló que la minería formal en México "cumple estándares estrictos y confina sus residuos de forma segura", ya que con la asesoría de la Comisión Nacional del Agua (Conagua) y otras dependencias federales se establecen en las unidades mineras "lineamientos claros para la gestión responsable" del agua, lo que garantiza la preservación y el uso sostenible del recurso hidráulico durante y después de las actividades mineras.

CUARTOSCURO.COM



Nueva ley podría limitar o modificar significativamente el acceso al líquido, aseguran.

El sustento de alrededor de 3 millones de familias que dependen directa e indirectamente de la minería, en peligro, alertan.